



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

LA HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

RESUELVE

Manifiestar su absoluto repudio y rechazo ante el ataque sufrido por la Radio FM PAJ SACHAMA, ocurrido el pasado 10 de setiembre en la Comunidad El Retiro, en la Provincia de Santiago del Estero.

~~Alicia SÁNCHEZ~~
Diputada
Bloque Frente Para la Victoria



Provincia de Buenos Aires

FUNDAMENTOS

La comunicación radial es una de las fundamentales herramientas de difusión de los pueblos, y esa es precisamente la función que cumple la FM PAJ SACHAMA en la Comunidad El Retiro, a 80 Kms. de Nueva Esperanza, Provincia de Santiago del Estero.

Esta emisora es una radio que da lugar a las denuncias sobre abusos policiales y atropellos que empresarios de la zona cometen contra pueblos originarios y/o reclamos de la comunidad.

Tal iniciativa ya la ha llevado a padecer un atentado hace dos años mediante el uso de bombas molotov. En esa oportunidad, el denunciado atacante Carlos Gustavo MIRANDA no fue detenido y permanece aún libre a la fecha, según lo informa el MOCASE en su comunicado.

En esta oportunidad, varios fueron los atacantes, varias las armas utilizadas amedrentando y amenazando al personal de la Radio y varios los destrozos a equipamiento, instalaciones y al estudio de la misma, tal cual lo afirma el Comunicado difundido.

No resultan nuevos estos ataques a los pueblos originarios en nuestro país, pero tampoco en Latinoamérica, tal cual lo refleja la denuncia del Consejo Cívico de Organizaciones Populares e Indígenas de Honduras, en sendos ataques a sus Radios Gurajambala y La Voz Lenca.

Todos estos ataques tienen un único objetivo común, y es el quitar del aire los programas que estas emisoras difunden, es decir, atacan únicamente a la Libre Expresión, base fundamental de toda Democracia.

Por todo lo expuesto, teniendo en cuenta que es nuestra responsabilidad como representantes del pueblo velar por la Libertad de Expresión en todos sus niveles en beneficio de la Democracia y la mejor convivencia, solicito el acompañamiento de la presente iniciativa.



Alicia SANCHEZ
Diputada
Bloque Frente Para la Victoria